

Nachruf

Am 13.03.2012 verstarb nach kurzer schwerer Krankheit Herr Kriminalhauptkommissar Jürgen Müller im Alter von 58 Jahren.



Jürgen Müller trat am 1. Oktober 1970 in den Polizeivollzugsdienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein.

Nach der Ausbildung in Münster wurde er als Polizeioberwachtmeister zum Polizeipräsidium Düsseldorf versetzt.

Hier versah er Dienst in der Einsatzhundertschaft und in verschiedenen Schutzbereichen als Wachdienstbeamter. Im Mai 1977 wechselte er ins Innenministerium NRW, in die dortige Abteilung 6. Nach seiner Rückkehr zum PP Düsseldorf wurde er im Schutzbereich I (Südwest) und im Schutzbereich III (Ost) als Wachdienstbeamter eingesetzt, ab April 1995 versah er seinen Dienst im KK 1 der damaligen Polizeiinspektion Ost.

1995 absolvierte Kriminalhauptkommissar Jürgen Müller die II. Fachprüfung in Geilenkirchen.

Ab April 2007 war er Mitarbeiter der Kriminalpolizei, zuletzt war er im KK 14 der Kriminalinspektion 1 als Sachbearbeiter tätig.

Sein Auftreten war von Zurückhaltung und großer Fachkompetenz geprägt. Trotzdem sprechen seine Kolleginnen und Kollegen besonders von seinem trockenen westfälischem Humor, der allen in Erinnerung bleiben wird.

In diesen schweren Stunden sind wir in Gedanken bei der Familie, seinen Freunden und Kollegen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Polizeipräsidiums Düsseldorf werden ihn nicht vergessen und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In stiller Trauer

Herbert Schenkelberg

Kirsten Salewski

Polizeipräsident

stellvertr. Personalratsvorsitzende

Der Termin für die Trauerfeier steht momentan noch nicht fest und wird zu gegebener Zeit bekannt gegeben.